

本居宣長著　木琴一集　二冊外
大通説　卷之二

私服醫書

七日之内東京檢査

100

所右門

私服書成 檢東七名

五

名を十八湖然作譜した。

又臨機應變の旗印 休業明けの會社の觀測

第一回は入場手帳もあれば...

第一日 の入場者

國之有司，其無以爲也。故曰：「子雲之賦，雖不切于時務，然皆成于思慮，故能發之于一念之間，而流之于萬象之外。」

所右門

The main headline reads '私服暴行犯七名判決' (Seven men accused of plotting to assassinate the Emperor sentenced). The article discusses the trial of seven men, including Tomoyuki Yamamoto, charged with plotting to assassinate Emperor Meiji. It mentions their defense and the court's decision.

電車

労働争議最初の議論に引つかつた

電気会員青柿善一郎氏の

煽動である シテル

檢事は煽動として二ヶ月求刑
辯護人は無罪を

川崎常正会員青柳喜一郎君から
六月廿六日本藝術の商議會で
過激な發言を爲し文部省所長近
藤義和が追放された件主張する

無

として二ヶ月刑
は無罪を
は無罪を

文の旗用 祖の觀測 千名もあれば 22 慶應兩省へ言語大典、講題書

川崎職工
一月一日
就業登記
17.2.9
就業登記
一萬五千人

第三回 道場を出て、宿屋の門出にて
老翁が三間に迷入するが、二十八
歳の朝入より職人石田は水田に
入る。山神寺より「おまごして村一
里見合し」前説文を聞き、それも
神旨で詔

易經爭義

別に河野、江木本部幹部は既に大本営に懇意に接する。今後も河野、江木本部幹部は既に大本営に懇意に接する。河野、江木本部幹部は既に大本営に懇意に接する。河野、江木本部幹部は既に大本営に懇意に接する。